



Famille du média : Agences de presse

Audience: 55318

Sujet du média : Education-Enseignement, Social-Société

22 Avril 2024

Journalistes : EMILIE

BUONO

Nombre de mots: 130

p. 1/1

Visualiser l'article

Performance énergie-carbone des projets d'aménagement : un nouvel appel à manifestation d'intérêt est lancé

La Fédération des EPL, <u>Efficacity</u>, l'Ademe et le CSTB ouvrent, vendredi 19 avril 2024, un nouvel appel à manifestation d'intérêt en vue d'accompagner les aménageurs dans l'amélioration de la performance énergie-carbone de leurs projets, via la méthode "Quartier énergie carbone" portée par l'Ademe et l'utilisation du logiciel d'évaluation quantitative de cette performance, UrbanPrint. Ouvert jusqu'au 14 juin, l'AMI reprend "les mêmes conditions d'accompagnement" que le précédent, lancé en mars 2023 et dans le cadre duquel 18 projets avaient été retenus, indiquent les partenaires.

Article avec accès abonnés :

 $\frac{https://www.aefinfo.fr/depeche/711065-performance-energie-carbone-des-projets-d-amenagement-un-nouvel-appel-a-manife}{station-d-interet-est-lance}$